

目次

- 1 p 会長挨拶
 2~3 p 新年会&講演会+視察会
 4 p 総会 県女連新春講演会
 関女連総会 県女連総会
 5 p ねえねえちょっと聞いて
 今後の予定
 6 p 愛LOVEファミリー
 エコキヤップ活動 ひとりごと



発行者
 佐倉商工会議所女性会
 会長 三橋由美
 AD. 佐倉市表町3-3-10
 商工会議所内
 TEL. 043(486)2331
 FAX. 043(486)5963

伝え合い、話し合い そして 誘い合い

佐倉商工会議所 女性会会長 (株)三橋堂本店 三橋由美

ですが、四月実施の消費税率八%への引き上げによる消費の停滞が感じられます。

この様な状況を受けて総会の場でも会員の皆様に参加登録をお願い致しました通り、

佐倉商工会議所では「佐倉ブ

レミアム商品券」を七月四日

に発売致します。また同時に、

「《BUY Local》(地元で買おう)」が、始まります。他に

も、「一店逸品運動」等の様

々な事業活動が実施されてお

ります。

皆様の深いご理解とご協力を

頂きながら会員皆様の実り

のある交流を拡げ深めて参り

ます。会員同士の絆を大切に

して共に前進して参りましょ

う。

最後に皆様のご健勝と事業

の繁栄を心からご祈念申し

上げます。



努力。2つの歯車が重なり合つて地域活性化事業が大きな成果が得られるようになります。

佐倉商工会議所の一翼を担

う私たちも様々な施策をしつ

かりと受け止め「伝え合い、

話し合い、誘い合い」、積極的に関わっていくことが必要か

と思います。

サロン

Vol.38



雨に咲くあじさいの花に心なごませる季節、女性会の皆様にはお健やかにお過ごしのことと存じます。

先に開催されました平成二十六年度総会におきまして平成二十五年度事業報告及び本

年度事業計画が無事承認可決されました。歴代会長の想いを引き継いでの初年度でした。皆様の温かいご支援とご協力が何よりの原動力になりました。

さらなる
団結を…

お客様と地元事業者を結ぶ数々の施策は私達を元気にする為のものですが、私たちは団結が必要です。団結した一体感のある行動が大きなエネルギーを産みだすお客様の心に届き響きます。

心から会員の皆さまに感謝を込めてお礼を申し上げます。

私達中小企業を取り巻く環

境は、業種によってさまざま個々の努力と集団としての



お客様と地元事業者を結ぶ

数々の施策は私達を元気にする為のものですが、私たちは団結が必要です。団結した一体感のある行動が大きなエネルギーを産みだすお客様の心に届き響きます。



女性会新春新年会＆講演会+視察会

今年度の佐倉商工会議所女性会の新春講演会 & 新年会は、『関東商工会議所女性会連合会 & 東商女性会合同講演会』を聴講と、今話題の 株イオンの旗艦店「イオンモール幕張新都心店」の視察をしました。

講演会は講師に森末慎二氏を迎える「あく

なき挑戦」と題して大手町サンケイビル「ザにて行われました。ランチタイムを過ぎたホテル「ユーロータン」の「ユーロータン美術館で「野見山暁治展」、いつかは会える」を鑑賞、最後にイオンモール幕張新都心店を視察しました。

ともかく面白かった。久し振りに仕事を忘れて大笑いした時間だった。帰り道、何故あんなに笑えたのか振り返つてみて思いついたのは人を引き込む話術だった。プロフィールに落語家である。森末氏といえば、元オリンピック選手で金メダリストという肩書きを持つタレントとばかり思つていたので、落語家?と疑問に思った。

エピソードのひとつに『怪我で入院した際、「さあ一息つけるぞ」と思っていたところへ隣のベッドに大学の先輩が…。入院中でありながら筋トレに励む真面目な先輩に付き合わされ、気付けば二ヶ月間みつちり筋トレをして、後の森末氏の成功に繋がっていく』という話がある。それを落語の

(有)飯田製作所 飯田 悅子

講演会「あくなき挑戦」に 参加して

のだから面白い。

そして、笑いの中でいかに金メダルを取ることが努力の賜物であるかが分かついく。競技会場での緊張感、選手にしか分からぬ緊迫感が次第に私にも伝わってきた。

どんな時代にも共通するテーマとして、「あくなき挑戦」の人生を落語的会話力で語ってくれた。

ひとつの事を突き詰めるという事はどんな分野でも同じだなと感じた。たとえ難しい品物であつても図面通りに夜を徹してでも完成させるのが我が社の仕事であることを改めて誇りに思う。たまに私の人生にも崖っぷちに立つことがあるが笑い飛ばして前に進んでいきたいものである。努力と挑戦は必ず報われると信じて…。

森末 慎二



(もりすう しんじ、1957年5月22日-) 元体操競技選手／タレント／落語家 岡山県岡山市出身

- 1984年のロサンゼルスオリンピックでの体操において、種目別・鉄棒決勝で10点満点(規定演技・自由演技もあわせると3回の鉄棒演技すべてで10点)を出し金メダルを、また跳馬では銀メダルを獲得した。体操団体では銅メダルで12の大会での金、銀、銅の3つのメダルを持っている。また平行棒におけるオリジナル技モリスエ(後方棒上かかえ込み二回宙返り腕支持:難度D)の名でも知られる(鉄棒にも同名の技がある)。
- 同大学で体操部を定期的に指導。2002年に西日本学生選手権で団体・個人とも優勝に導いた。これは体育学部のない地方大学としては全国でも初の快挙。
- プロ落語家として落語協会定席の高座に10日間上がっている。

略歴

1975年：国体一位。
1976年：関西高等学校卒業。
1980年：日本体育大学卒業。ナショナルチームのメンバーに入る。
1984年：ロサンゼルスオリンピック出場。
1985年：体操現役引退と同時に紀陽銀行退社。
1989年：第5回日本ジャズウォーカー賞奨励賞を受賞(ジャズワールド紙主催)
1998年：第43回(平成9年度)小学校漫画賞受賞(『ガンバ Fly high!』)
2008年：4月より、九州私立大学の特別客員教授に就任。
2007年：日本体操協会の理事を務めている。
2008年：プロの落語家としてデビュー。



イオンモール幕張新都心を 視察して

（株）泰真 滝口 なおみ

春一番の強風の中、研修最後の目的地、イオンモール幕張新都心に到着し自由行動になりました。オープン時は、駐車場へ入庫するのにも大渋滞で苦労した話を聞いていましたが、平日の夕方のせいか空いていました。九・六万平方メートル（店舗面積）の広大な敷地の中、三F建ての四棟の専門モールが二Fのブリッジで接続され、

店舗が並ぶ直線は一キロメートルはあるでしょうか。どのような世代の方でも、一日ゆっくりと楽しんでもらえるようにとのコンセプトのもと、ショッピングモールの

随所に休憩用の椅子が設置され、軽食＆カフェも気軽に入店できるよう点在されていました。広いモールの移動手段として、人力三輪車が設置されていました。（有料ですが…。）専門店は直線上に構

えているので、店内は見易く、色々独自の特色を出していました。

モール入口の開閉ドアには目的のモールまでの距離が表示され指標になりました。私は書店に寄りましたが、店舗の広さと書籍の品揃えが充実していたのには驚きました。側にカフェがあり、購入した本を読みながら過ごしたいな

と思ったのですが、『残念』

小腹が空いたのでファミリーモール三FのごちそうパークでB1グランプリの長崎ちゃんぽんをい

ただき、満足感一杯で集合場所に向かいました。

視察時間が短かつたので、後日改めて、家族、友達とゆっくりショッピングを楽しみたいと思いました。このたびの研修は温かいおもてなしを感じた一日になりました。感謝



イオンモール幕張新都心情報

- ・グランドモール(GRAND MALL) 「大人」のライフスタイルモール
- ・ファミリーモール(FAMILY MALL) 「ファミリー」のライフスタイルモール
- ・アクティブモール(ACTIVE MALL) 「スポーツ&家電」のライフスタイルモール
- ・ペットモール(PET MALL) 「ペット」のライフスタイルモール

所在地：千葉県千葉市美浜区豊砂1-1他
総敷地面積：約192,000m²
駐車台数：約7,300台
休業日：年中無休



佐倉商工会議所3階会議室において第24回佐倉商工会議所女性会通常総会が行われました。

来賓として佐倉商工会議所会頭鈴木博氏、佐倉市産業振興課課長岩井克己氏、同主任主事 江口智昭氏をお迎えしました。

各議案は慎重に審議され、すべて原案通り承認されました。

総会終了後、レストラン・シェ・ムラで懇親会が行われました。今後の事業などの説明や新人会員の挨拶など和やかに交流を深める場となりました。

第29回 関東商工会議所女性会連合会総会 平成26年5月16日(金)



千葉県商工会議所連合会新春講演会 平成26年1月20日(月)



第26回 千葉県商工会議所女性会連合会総会 平成26年5月21日(水)



三井ガーデンホテル千葉において、(株)ちば南房總取締役 加藤文男氏の「道の駅と地域振興」と題して講演が行われました。

加藤氏は「道の駅とみうら・枇杷倶楽部」初代駅長として地域経済拡大に成功し、近年ではタイ・ベトナムでもご活躍されています。


「じき労されたこと・悲しかったこと

我が家が商売はじめた頃の方々が忙しいです。三十年位前までは家族だけで仕事をしていましたので夜中の一時三時頃まで働いていたこともあります。子供の幼稚園はお弁当持ちだったのに寝過しありました。子供は隣のお店に駆け込んでサンデイッシュを買お弁当箱に詰め込んで持たせたことがあります。子供達の小さい時が一番大変だったように思いました。パンジー

この欄は 皆さんからの投稿を掲載します。 ぜひぜひ、どしどし ご投稿お願いします。

ねねねちよこ聞いて

今回は「手をつなごう」と題して、これまでご商売に従事されてきて、嬉しかったことや楽しかったこと、そしてご苦労されたことや悲しかったことを投稿していただきました。


嬉しかったこと・楽しかったこと

東京五輪に沸く建設ラッシュに巻き込まれた主人が生涯の仕事と決め、一九六六年、長男の誕生を機に独立しました。一人三脚の歩みは東京から佐倉へと続みました。そして急逝した主人の思いを長男が引き継ぎました。

今春、離学で一回り成長した孫が、後継者修業の決意を塾前に報告しました。主人の夢が継承されてやよいじが向よひの轍ひでのあり、誇つどわあります。

井野口綾子


「じき労されたこと・悲しかったこと

自営業はすべて自分で考へ、決断・行動・責任をとらなければなりません。まして時期的に忙しい仕事などは、他の方たちも忙しく人の手配が大変です。どうしても必要であれば多少の賃金を高くし確保。逆に暇になった時には仕事の確保、資金繰りなどです。一人で何役もします。繰り返しになりますが、それが経営者のやりがいに繋がっているのかも知れません。妻としては何と申しましようか?

カサブランカ


「じき労されたこと・悲しかったこと

先代社長が脳梗塞で倒れ、主人が後を継いだ時から苦労が始まりました。銀行には融資を断られ、取引先は次第に減り、とにかく今日を何とか過ごすと一年を送り、新しい取引先が徐々に増え、売り上げも徐々に増え、商売もやっと軌道に乗りました。喜びを感じながらでもありました。

匿名希望

今後の予定

- 8/23 県井にぎわいふるさとまつり
- 9/19-20 県連25周年記念視察研修in山梨(詳細未定)
- 10/26 ユーカリフェスタ
- 11/12 八千代・習志野・浦安・佐倉合同研修会in浦安(詳細未定)

今年もやります、
フェイスペイント!!
ぜひ、ご参加を!

研修会参加で
楽しい交流を…

佐倉に来て四十年、自分で仕事を始めて三十年になります。勤めていたり分からぬとい喜びが沢山ありました。お密ひに良かつたよと言われ又お願いしますと言われ、その人の人間性にふれ合った時、お金だけではない喜びを感じることができました。

仕事をしていく上で沢山の人達と出合って本当に良かつたと思します。

鈴木和枝

(次回に続く)



平成十年四月二十五日にOPEN
し、七月に会社を設立いたしました。
おかげ様で昨年十五周年を
迎えることができ、地元佐倉のお
客様をはじめ、皆様にお祝いして
いただきました。

当時中学生だった息子も今は厨
房に入り、父のもとで一生懸命修
行しています。開店当初は家族全
員で協力し合い頑張っていたので、
商売の大変さを知り、思いやりの
ある子供達に育つてくれました。



愛 LOVE ファミリー

今のかステツロがあるのは家族のおかげと、一緒に頑張ってくれるスタッフに恵まれたからだと思います。そしてなによりも一生けんぬい働く社長である主人が大きな柱となっている限り、まだまだ頑張れそうです。よくお客様に、「ここへ来ると元気がもたらされる」と言われるくらい、カステツロファミリーは元気にあふれています。

これからも地域のためになれるよう佐倉商工会議所女性会の一員として努力していくうと思つていいますのでよろしくお願いします。



私達に
できる
エコ活動

会議所でも
愛用取ります！

奉仕事業

ペットボトル
キャップは貴重な
資源です！

捨てればゴミ
集めれば
ワクチン！

860個で
1人の命が
救える！

集まつたキャラクター

選別・確認をして指定袋に

きれいになりました!!

第10回 エコキヤップ回収報告

累計1,608,620個(7/17現在)【ポリオワクチン1988.5人分】

編集委員
伊藤佐緒里
升崎百合子
川端 篤子
宍倉 昌子
平野寿枝子
編集長
副編集長

取引先からの電話でトラブル発生、車に飛び乗り、問題解決に走ります。やつは伊豆田がヒントによいがなつたー「らのーー」

風呂に入れず疲れて寝てしまつ毎日
明日は
のんびりティータイムを取るべし。
と思つてこゝで、
友達からの
遊びもしないメールが入つて、
いやこれお出かけですかー。
うううう

一曰四十八時間あつたらしいな
と勧めていふんだけじな。
まあそれは無理だよね！
仕事・家事にそして自分の趣味。
フル活動した後は、

「これ私のため息。
これ最近マイブーム。」
毎日が忙しくて、忙。



ひとりごと